

Qatar â€“ Suez remporte un contrat majeur de dépollution des sols

Dossier de la rédaction de H2o
December 2017

S.E. Saad Ahmed Al Mohannadi, président d'Ashghal, l'autorité des travaux publics du Qatar, et M. Jean-Louis Chaussade, directeur général de Suez, ont signé à Doha, le contrat de dépollution des sols des lagons d'Al Karaana au Qatar, en présence de S.A. Cheikh Tamim Bin Hamad Al-Thani, Amir du Qatar, et de M. Emmanuel Macron, Président de la République Française. D'un montant de 107 millions d'euros, ce contrat prévoit la réhabilitation de 400 hectares de lagons situés dans la région d'Al Rayyan, au sud-ouest de Doha, afin d'améliorer et de préserver le milieu environnemental de la région.

Suez dépollue en Europe plus de 2 millions de tonnes de terres par an. Ce nouveau projet constitue à ce jour le plus important contrat remporté par le groupe dans la dépollution des sols et sa première référence majeure au Moyen Orient. Suez accompagne le Qatar dans la réhabilitation des lagons d'Al Karaana où il traitent diverses chaque jour, depuis 2006, près de 4 000 m³ de cubes d'eaux usées municipales et industrielles non traitées issues de la zone industrielle de Doha. D'ici mi-2020, Suez assurera la dépollution sur site avec une unité de désorption thermique qui permet de traiter les sédiments les plus pollués. Le contrat prévoit également la gestion des eaux usées municipales et industrielles du site. Des technologies de pointe permettront de contrôler les odeurs et d'assurer le traitement des boues d'épuration et des sédiments. Le groupe construira par ailleurs de nouveaux bassins d'évaporation pouvant être utilisés par Ashghal comme système d'évacuation d'urgence des effluents industriels. Suez prend en compte l'écosystème du site afin de garantir le réaménagement durable des terres : trois lagons de 70 hectares seront ainsi réaménagés afin de contribuer à la préservation et à la restauration de la biodiversité.

Suez